



Manuel Heras, Virginia Gallardo y Dani Blázquez. | GUZÓN

## Los ilustradores reivindican su valor con un congreso con Salamanca como protagonista

R.D.L. | SALAMANCA

Bajo el título de "Ilustra\_Sal!", desde ayer y hasta el 21 de octubre se celebra en la Hospedería Fonseca la primera edición del congreso nacional de ilustración en Salamanca, organizado con la colaboración del Servicio de Actividades Culturales de la Universidad y el Ayuntamiento de Salamanca.

Durante los próximos días pasarán por el Espacio de Arte Experimental de Fonseca ilustradores de prestigio nacional que explicarán a los asistentes cuáles son sus métodos, cómo ha sido su evolu-

ción profesional, e incluso organizarán talleres prácticos.

La cita arrancó ayer con Juan Díaz-Faes y María Hesse y continuará hoy con Dani Blázquez y José Luis Ágreda a las 17 y a las 19 horas, respectivamente. Además, hoy tendrá lugar la actividad "Pictionary" en la Plaza Mayor a las 12 horas. Cita Arribas, premio de pintura de la Fundación GACETA, y Pablo Amargo completa la lista de artistas que participarán en el encuentro. Todos ellos tienen en común que están vinculados a Salamanca.